



El precio suelto, 15 cént.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1.1.^o
TELEFONO 1705

AÑO 11 DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 216

El enemigo ha continuado presionando violentamente en Brunete y Barrio de Usera

Sus vanos intentos por romper el frente le han costado millares de víctimas

Un interesante informe dirigido al gobierno de Bruselas

Cómo entienden la neutralidad algunas potencias

La caída de Bilbao tendrá importantes repercusiones en Valencia

Una feliz casualidad nos ha permitido lograr la posesión de un informe, con fecha del 21 de junio último, por el Embajador de Bélgica en San Juan de Luz, al Gobierno de Bruselas. Lo publicaban a causa de los interesantes elementos que el mismo contiene acerca de la manera cómo por parte de algunas potencias se entiende la neutralidad en España.

"Embajada de Bélgica en San Juan de Luz. San Juan de Luz, 21 de junio de 1937.

Las consecuencias de la toma de Bilbao. El señor Reverts, embajador de Bélgica en San Juan de Luz al señor Spaak, Ministro de Negocios Extranjeros y del Comercio Exterior en Bruselas. Las tropas del General Franco han entrado en Bilbao el día 19, o sea 25 días después de iniciada la ofensiva que habían desencadenado sobre la línea de Vergara. Dada la superioridad de que disponía en hombres y material esta victoria estaba prevista, pero se esperaba en general que fuera obtenida más rápidamente, los vascos les han opuesto una resistencia desesperada y admirable, pero hay que reconocer que el avance de los nacionales ha estado retrasado, sobre todo por las malas condiciones atmosféricas, que durante más de un mes han hecho imposibles las operaciones de la aviación. La resistencia de Bilbao ha sido también probablemente prolongada mediante la ayuda indirecta suministrada por Inglaterra, al oponerse al bloqueo marítimo, organizado por la flota nacional y por el hecho de dar escolta sus naves de guerra a los buques mercantes que aseguraban el aprovisionamiento de víveres a la capital vasca. Según las aseveraciones de los nacionales esos buques han debido llevar a Bilbao, no solamente víveres, sino armas y municiones, ya que se asegura que los vascos han sido provistos de cañones antiaéreos del último modelo inglés, cuya presencia en el frente coincide con la llegada de esas naves.

La toma de Bilbao que de consecuencias muy extensas es muy poco probable, efectivamente que después de su derrota y de que han sido obligadas a replegarse hacia Santander, puedan todavía

sostener una acción importante. El efecto moral de la ocupación de Vizcaya será enorme en toda España, porque en todas las guerras civiles españolas, Bilbao ha sido la piedra de toque de la victoria. Por otro lado el General Franco estará en condiciones de transportar al frente que elija un número importante de tropas, que se calcula en 50.000 hombres, apoyados por un centenar de aviones y por varios centenares de piezas de artillería.

Se le atribuye la intención de reanudar en plazo breve la ofensiva contra Madrid, que había sido interrumpida después del fracaso de Guadalajara, y la orden dada por el General Mija, de continuar activamente la evacuación de la población civil de la capital, tiende a probar que los gubernativos esperan ese ataque.

Desde el punto de vista económico, la toma de Bilbao ha dado a los nacionales la posesión de un puerto, el segundo en España en importancia, y la posibilidad de aprovechar las riquísimas minas de hierro, así como de servirse de la gran industria metalúrgica de Vizcaya. Lo cual les permitirá aumentar la corriente de las exportaciones que administra, y de procurarse las divisas extranjeras que tienen necesidad. Desde el punto de vista político esta victoria puede ser de consecuencias muy vastas. Es posible, en efecto, que tenga importantes repercusiones sobre la situación del Gobierno de Valencia y que acentúe los dispendios que se han manifestado en el seno del Frente Popular.

La toma de Bilbao ha hecho ascender a 34 el número de capitales de provincia que se encuentran en manos del General Franco; como ya le he escrito este hecho suscitará en los nacionales la esperanza de que la calidad de beligerante será pronto reconocido el Gobierno de Burgos."

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

Presente a unos "flechas" de Castilla

Al regresar del frente de Brunete, donde alas, cañones y corazones de España castigan violentamente a las brigadas internacionales que han intentado, con la esterilidad de siempre, romper el cerco que envuelve de amor y fuego al Madrid de los sueños de toda España, me detengo en Navacerrero, la noble villa víctima estos días de la villanía marxista.

Hoy no creo oportuno, hasta que el Mando lo haga en su prosa escuela, comentar lo que ha sido el ataque a Brunete y a Villanueva de la Cañada: la actuación de la Bandera de Falange, de Sevilla, el nombre, que me repiten con admiración en Villaviciosa, de los camaradas hermanos Larios, que han demostrado que el espíritu falangista, abnegación, heroísmo y sacrificio, no distinguen de sexos, y la energía y sabiduría de los jefes de este sector de operaciones. Tiempo habrá para que lo haga yo o lo haga un mejor plumero que la mía.

Voy a hablar de Navacerrero, herido en sus piedras y carne por las bombas de la aviación franco-rusa, de esa aviación que sólo cuenta como hazñas, rodía ser sin hache, por lo fabulosamente criminal de su actuación, asesinatos a mansalva de niños, mujeres y ancianos, o destrucción de monumentos históricos, de España. Carne inocente y piedras gloriosas que nada importan a los judíos marxistas, a los masones y a los bolcheviques. ¿Qué les puede afectar que se conviertan en ruinas ilustres piedras de nuestra gloriosa Historia basada, lo los huesecitos tiernos de niños de España, que porque vestían la camisa azul de José Antonio, con el yugo y las flechas que hoy lleva toda España sobre el corazón doliente e inflamado de deseos nuevos. ¿eran ya ciudadanos del Imperio?

Han caído asesinados por la metralla roja varios flechas de España. Con ecos, alegría de España en la trinchera española; alegría de tambores, cornetas, banderas y risas en flor, las abuelas de cara tallada por años y soles; las abuelas de los consejos y antas ovaladas teniendo la interminable calceta tradicional a la puerta de la casa, sobre la carretera, con automóbiles y tanques.

Si produce siempre dolor e indignación el crimen a sangre fría y con alevosía, la repugnancia se exagera cuando las víctimas son como en Navacerrero, niños y viejas. ¡Habla claro es, de hombres. Si uno perteneciera a esa especie zoológica y mística, bestia feroz

vestida de americana, que se llama "demócrata" en francés, español o ruso, la noticia de esos flechillas que han quedado "cara al sol" bajo los escombros, sólo produciría un grito gutural y el puño crispado en alto, como expresión de más sed de sangre todavía.

Camaradas Flechas de Navacerrero, caídos por las bombas de quien odian la España Una, Grande y Libre que en vuestras almas empezaba a amanecer. ¡PRESENTES!

Para vosotros, estrellas sin parábola; estrellas que sólo miran al cielo azul, azul. Desde la que no puedan ver vuestros rostros cándidos a una Humanidad en la que muchos no quieren comprender esta santísima misión con que habéis muerto. Por la Patria el Pan y la Justicia. Flechas de Navacerrero, héroes sin barba ni pasiones.

¡ARRIBA ESPAÑA!
UN VOLUNTARIO

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 7 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—El enemigo reforzado por algunos batallones intentó recuperar las alturas de Castro Ale, contraatacando y sufriendo un tremendo descalabro, quedando las laderas salpicadas de numerosos muertos.

Frente de Santander, León y Asturias.—Tiroteos.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—Continuó la presión enemiga en el sector de Brunete, con violentos ataques que causaron millares de bajas al enemigo. Las posiciones de Lijorna y Villafranca del Castillo resistieron varios ataques.

Otra parte del frente del barrio de Usera, ha sufrido diversos ataques del enemigo, que fueron precedidos de intenso fuego artillero. Los ataques fueron protegidos por varios tanques rusos; las bajas se elevan a varios centenares que aparecen abandonados en las laderas.

Frente de Soria.—En este frente un ataque a Copeñal fue rechazado, causándole al enemigo varias bajas.

Frente de Aragón.—Tiroteos.

Ejército del Sur

En Andalucía se ha limpiado de enemigos el sector de Alcalá la Real, desde donde las tropas rojas intentaron infiltrarse, apoderándose de varios cortijos, que fueron desalojados inmediatamente, causándoles más de un centenar de bajas entre muertos y heridos.

Actividad de la aviación

En el aire han sido derribados seis aparatos seguros y dos probables.

Salamanca 7 de Julio de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

FRENTE DE MADRID

Los últimos intentos rojos para romper el frente de Madrid, fracasan frente al valor de los soldados de España

Treinta mil hombres con carros de asalto y aviones se lanzaron contra nuestras líneas

Se les lleva derribados ya veinticuatro aparatos y son incontables las bajas que se les ha ocasionado

Avila, 7.—Los rojos están jugando su última carta en el frente de Madrid; por fortuna, parece que no han de tardar mucho en perderla. Se está llevando a cabo el más desesperado intento para contrarrestar los desastres que están sufriendo en el Norte. Seguramente que los ataques de estos días en el frente de Madrid son los más fuertes que el enemigo está llevando a cabo para romper el cerco de la capital.

Más de 30.000 hombres han entrado en acción, gran número de carros apoyaban el asalto, y gran número de aviones han volado sobre nuestras líneas; hasta ello para dar una idea lo mismo que para pregonar nuestro triunfo, el número que entre

ayer y hoy han perdido los rojos.

Ayer fueron derribados 16 y hoy ocho; total, 24 aparatos, que en su mayoría han caído en territorio nacional. Notemos que toda esta potencia se ha estrellado al tropezar con nuestros muchachos, que defendían los sectores alcanzados.

En algunos puntos, como en el Barrio de Usera, los ataques se han hecho lanzando verdaderas oleadas de gente; es decir, que nuestras ametralladoras barrían aquella compacta masa que parecía tener un fondo inabarcable. Los cadáveres rojos que hay por todas partes creo que no podrá saberse su número hasta pasados bastantes días. Gijorna y Villafranca del Castillo son

las posiciones que hoy han tenido que sufrir el más duro combate por el sector del centro del cerco de Madrid.

Nuestras fuerzas no sólo han rechazado los ataques, sino que le han proporcionado al enemigo un quebranto. También querían avanzar los rojos por la carretera de Extremadura; para esto han puesto en fuego una masa enorme de soldados, con un material verdaderamente extraordinario; los atacantes eran de las cuatro brigadas siguientes: Lister, Garzón, Joaquín Costa y Campesinos, además de dos o tres internacionales.

¿Sería demasiado aventurarme a decir que nos encontramos ante el último ataque de los rojos en Madrid? (Continúa en la pág. 8)